



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 1036: Fahrbahndeckensanierung der Ortsdurchfahrt Bitzfeld (Hohenlohekreis)

24.09.2019

Das Regierungspräsidium Stuttgart erneuert die Fahrbahn der L 1036 im Bereich der Ortsdurchfahrt Bitzfeld. Zudem werden im Auftrag der Gemeinde Bretzfeld die Gehwege entlang der Ortsdurchfahrt saniert, eine Linksabbiegespur von der L 1036 zur L 1090 in Richtung Bretzfeld errichtet, sowie eine Querungshilfe auf Höhe der Shell-Tankstelle für das neue Teilstück des Landesradwegenetzes gebaut. Der Radweg wird zukünftig entlang der Landesstraße auf einem dafür markierten Schutzstreifen verlaufen.

Die Sanierungsarbeiten beginnen am Montag, 30. September 2019, und werden in drei Bauphasen ausgeführt. Im ersten Bauabschnitt wird vom Ortseingang von Schwabbach kommend bis auf Höhe der Shell-Tankstelle die Fahrbahn saniert und eine Querungshilfe gebaut. Im darauffolgenden zweiten Abschnitt wird die Fahrbahn bis auf Höhe des Autohauses Dayan saniert sowie die Aufweitung für die Linksabbiegespur realisiert. Der dritte Bauabschnitt endet etwa 200 Meter nach dem Ortsende in Richtung Öhringen.

Im gesamten Streckenbereich wird der Asphaltoberbau vollständig zurückgebaut und durch einen den Anforderungen entsprechenden Aufbau ersetzt. Diese Sanierungsarbeiten finden unter Vollsperrung der gesamten Ortsdurchfahrt von Montag, 30. September 2019, bis voraussichtlich Mittwoch, 11.12.2019, statt.

Während der gesamten Bauzeit wird eine überörtliche Umleitung ausgeschildert: aus Richtung Heilbronn kommend wird der Verkehr ab Schwabbach über Bretzfeld und Windischenbach nach Öhringen und dort über die Westallee zurück auf die L 1036 geführt. Aus Richtung Öhringen kommend über die L 1088 nach Neuenstadt. Für den PKW-Verkehr geht es von dort aus über Cleversulzbach und Eberstadt zurück auf die L 1036, für den Schwerlastverkehr über die L 1095 in Neckarsulm auf die B 27 Richtung Heilbronn oder die A6.

Für den Anliegerverkehr wird während der Vollsperrung eine gesonderte Verkehrsführung eingerichtet.

Die Bauarbeiten werden voraussichtlich Mitte Dezember abgeschlossen sein. Die Strecke kann dann für den Verkehr wieder vollständig ohne Einschränkungen freigegeben werden.

Das Land investiert rund 600.000 Euro in die Fahrbahndeckenerneuerung und damit in die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur und Verkehrssicherheit.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie die Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidlichen Behinderungen während der Bauzeit. Allgemeine Informationen über Straßenbaustellen im Land sind beim Baustelleninformationssystem (BIS) des Landes Baden-Württemberg unter www.baustellen-bw.de abrufbar.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)